

2019年4月11日

各チームホームページ管理者各位

(公社)千葉県サッカー協会 第4種委員会

各チームホームページリンクご確認のお願い

平素は第4種委員会運営にご支援、ご協力いただき、厚く御礼申し上げます。
この3/31付でサービスを終了した「ジオシティーズ」「Papipo」でチームホームページを作成されていたチームが多く見受けられ、ホームページのリンク切れが多数発生しています。

「ジオシティーズ」「Papipo」でホームページ作成されていたチームに関しましては委員会側で「Not Found」にならないように既にリンクを外させていただきました。

その他にも独自ドメインを取られているホームページ、他の業者さんで作られているホームページもリンク切れで表示がされないチームが見受けられます。こちらは業者サーバーのメンテ、サーバー更新のタイミング等様々な理由が考えられますので、そのままリンク切れの状況のままにしてあります。

2019年度スタートにあたり、ホームページの見直し、リンクの貼り直しがある場合は、掲示板に変更してもらいたいホームページのURLを記載してください。随時、紹介ページのチーム名とリンクさせていただきます。

大変お手数おかけいたしますが、ご対応の程宜しくお願い致します。

以上